



PLAN DE GESTIÓN LEGISLATIVO AL CONSEJO MUNICIPAL DE MOTATAN

2.014-2.018

T.S.U GERARDO ANTONIO BRICEÑO RUIZ

C.I. V-9.167.728

FIRMA: _____

Motatan se caracteriza por ser una población pequeña con un alto índice de marginalidad donde reina el bajo desarrollo industrial lo cual nos lleva a una población con muy bajos recursos económicos pero posee un alto potencial no explotado de grandes profesionales en diferentes áreas los cuales podrían dar un gran aporte si se les toma en cuenta para toda la población de Motatan, pero esto no ocurre ya que todos dependen de la alcaldía de Motatan y la misma no los toma en cuenta por ser mayormente burocrática, en mi concepto como futuro concejal de la alcaldía de Motatan, estaré de la mano con todos estos profesionales y haremos crecer nuestra capacidad industrial, comercial, cultural, social, deportiva, política, en salud y sobre todas cosas en seguridad, y para lograrlo estas son mis propuestas:

PRIMERA PROPUESTA: SEGURIDAD

La creación de un cuartel de bomberos para el municipio Motatan lo cual es indispensable debido a su alta población.

Dotar de todos los implementos necesarios (radio, intercomunicadores, vehículos, moto estabilidad social económica) para que los efectivos puedan movilizarse y actuar en el momento preciso.

Incrementar el número de agentes policiales por parroquias ya que los que de hoy en día nos prestan el servicio son insuficientes debido al rápido crecimiento de la población.

Exigir a través de la cámara municipal y los jefes de seguridad policial que los patrullajes sean más frecuentes sobre todo en las horas nocturnas y fines de semana.

Que sean ampliados los espacios físicos donde funcionan los diferentes comandos policiales para halla más comodidad tanto para el detenido como para el personal policial que labora y esta de turno casi siempre en diferentes comandos.

Ya que hay un comando de transito que por lo menos tengan contacto con los diferentes sectores de la población para controlar y vigilar la imprudencia las infracciones que generan los conductores ya sean vehículos livianos y de carga y motorizados para así asegurar la vida el buen vivir del ciudadano Motatanence.

SEGUNDA PROPUESTA: DEPORTE

Luchar para que se construya un complejo deportivo en el municipio ya que por su desarrollo poblacional lo amerita

Acompañar en la lucha para la culminación del estadio de la parroquia Jalisco

Proponer ante la cámara municipal la construcción de un estadio para la parroquia el baño ya que existe el terreno disponible para la construcción.

Construcción de una cancha de grama sintética en el sector la Caribeña antigua pista de bicirós

Construcción de una cancha de grama sintética frente a los terrenos de la urbanización el cacao 1.

Dotación de becas a los deportistas destacados

Creación de una pensión vitalicia a las glorias deportivas más necesitadas

Creación de un plan “material deportivo para cada sector” para que todos los habitantes no dejen de practicar deportes

Creación de 40 escuelas deportivas para niños niñas y adolescentes de todo el municipio Motatan que sea financiada: 50% el municipio 50% padres y representantes

Creación y financiamiento de las ligas: futbol, voleibol, beisbol, softbol, bolas criollas, para que existan competencias a nivel municipal, regional, nacional e internacional.

Construcción de un comedor y áreas de alojamiento para la atención de cualquier tipo de delegación que nos visite.

Exigir a la cámara municipal unas máquinas para ejercitarse al aire libre en los diferentes sectores del Municipio Motatan, y de la misma forma exigir la construcción de un gimnasio popular que sea de fácil acceso para toda población de diferentes edades porque hay que tener mente sana en cuerpo sano.

TERCERA PROPUESTA: SALUD

La construcción de un CDI en los antiguos terrenos de la sede de la Coca-Cola en la parroquia Jalisco.

Exigir a la cámara municipal la aprobación de un presupuesto adecuado que sea distribuido mensualmente sin falta alguna para que siempre la asistencia médica sea genuina transparente y sin contratiempos como el pueblo se lo merece.

El 30% de mi dieta devengada será establecido un convenio con las farmacias populares para que de esta manera los más necesitados obtengan su medicamento a través de mi gestión.

Con respecto a las 3 parroquias, dotar en el área de transporte (ambulancias y motos) para que así se pueda movilizar en moto un paramédico para sitio donde no sea tan urgente la movilización de la ambulancia ya que puede ser necesitada para una situación de mayor gravedad.

Estar vigilante en la inversión que se realizó para la instalación de un banco de oxígeno y la dotación de equipos cardiológicos y remodelación de la estructura física en el ambulatorio rural tipo II del municipio Motatan.

Que el área materno-infantil sea utilizada a un 100% ya que el mismo carece de los implementos necesarios para que una mujer en trabajo de parto pueda dar a luz de manera tranquila y normal sin mayores contratiempos.

CUARTA PROPUESTA: EDUCACION

Que todos los bachilleres egresados del liceo bolivariano Hilario Pisani Anselmi sean becados de acuerdo a su rendimiento académico y estatus social para que sus estudios universitarios no tengan contratiempo en el desarrollo de su carrera y lograr ser

profesional y evitar la deserción universitaria antes de culminar la carrera por falta de dinero.

Los estudiantes del nivel secundario entre todos ellos establecer un dialogo con los profesores guías y así reconocer cuáles de ellos necesitan del beneficio económico y así evitar una deserción escolar ya que el mismo es el que conoce como vive y en que medio económico se desarrolla estos jóvenes estudiantes.

Estar vigilante de las escuelas con respecto a los servicios de luz, agua y aseo urbano, que sus bebederos de agua funcionen correctamente los baño estén en buen funcionamiento y a que los mismo tanto en los liceos como en las escuelas son altamente necesarios y si no están en óptimo funcionamiento esto conlleva a la paralización de actividades.

QUINTA PROPUESTA: SERVICIOS

Dotar de unidades de para la recolección de basura en las distintas parroquias del Municipio Motatan (Aseo urbano)

Dotar de plantas eléctricas para el funcionamiento óptimo de las distintas bombas que suministran el preciado líquido diferentes sectores de nuestro municipio Motatan y así evitar que cuando hallan apagones el servicio sea suspendido.

A través de la cámara municipal conjuntamente con la Alcaldía de Motatan exigirle a CORPOELEC la construcción de una sub-estación para no depender de otra sub-

estación y tener un servicio eléctrico óptimo para todo el municipio Motatan sin interrupciones.

Exigir el reasfaltado de las diferentes calles de los diferentes sectores que componen nuestro municipio las cuales se encuentran deterioradas y es hora de que tomemos en cuenta a quienes nos eligen para estos cargos transitorios, y de igual forma estar vigilantes que los trabajos se hagan a un 100% de su ejecución y no dejar para después cualquier deterioro en cualquiera de las calles y avenidas para que en óptimas condiciones la vialidad de nuestro municipio.

Impulsar la creación de un nuevo cementerio para el municipio Motatan ya que el que existe está colapsado.

Luchar por la recuperación de la carretera vieja Valera-Motatan.

Recuperación de las aguas termales de la parroquia el baño para abastecer algunos sectores de la parroquia Motatan.

Agilizar la entrega de títulos de propiedad de los terrenos donde se encuentra construida su vivienda ya que los mismos son terrenos municipales y le pertenecen a la alcaldía de Motatan.

Proponer a la cámara municipal la construcción de una o varias entidades bancarias en el municipio y así no tener que ir necesariamente a la ciudad de Valera o a Carvajal cuando se necesita dinero en efectivo.

Acordar ante la cámara municipal con las diferentes líneas de transportes del municipio reuniones permanentes para el mejoramiento de sus unidades y del servicio, si es posible tramitar el fácil acceso para posibles créditos para mejorar o sustituir sus unidades que se encuentran en mal estado.

SEXTA PROPUESTA: CULTURA

Creación y financiamiento de 20 escuelas de danza, teatro, títeres, música y otros en todo el municipio.

Creación de bolsas de trabajo para el pago de los instructores y facilitadores culturales en el municipio.

SEPTIMA PROPUESTA: DESARROLLO INDUSTRIAL

Exonerar de todo tipo de impuesto municipal hasta por 5 años a toda nueva empresa que nazca, se construya y que beneficie a nuestro municipio, esto con la intención de crear fuentes de empleo y riquezas.

Redimensionar la capacidad productiva del central azucarero Trujillo con la creación de una fábrica de alcohol para uso industrial y medicinal.

Creación que de una fábrica empaquetadora de azúcar de diferentes pesos que genere empleo a más de 300 mujeres y que lleve por nombre el nombre de nuestro municipio.